

LA AVAP PARTICIPA EN LA JORNADA FÒRUM VIVES SOBRE PROGRAMAS DE DOCTORADO

El director general de la AVAP, **Salvador Palazón**, ha participado en la jornada Fòrum Vives "[Riesgos y oportunidades en el diseño de los programas de doctorado](#)", que se ha celebrado entre ayer y hoy en la Universitat de les Illes Balears. El encuentro perseguía compartir buenas prácticas, identificar problemas y definir acciones conjuntas en beneficio de las escuelas de doctorado que componen la Xarxa Vives d'Universitats.

Salvador Palazón intervino ayer en la mesa redonda sobre la acreditación del doctorado, junto con el director de la Agència per a la Qualitat del Sistema Universitari de Catalunya, **Martí Casadesús**; el presidente de la Agència de Qualitat Universitària de les Illes Balears, **Juan José Montaña**, y la directora de la Agència de Qualitat de l'Ensenyament Superior d'Andorra, **Marta Fonolleda**.

Durante la jornada Fòrum Vives también se han llevado a cabo sesiones, conferencias y mesas redondas con el propósito de valorar los modelos actuales de las escuelas de doctorado. Asimismo, representantes de las instituciones de educación superior que integran la Xarxa Vives han compartido los diferentes caminos que siguen en sus actividades formativas y programas de doctorado.